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E-mail kyouiku-soumu@city.toba.mie.jp お待ちしています。

旧鳥羽小学校校舎は、神戸を中心に活躍
した清水栄二氏が設計し、昭和４年に竣工
しました。コンクリート造の建物としては
県下最古級の建物です。校舎は中央に玄関
があるＥ字形の平面を有し、正面にアーチ
窓と付け柱が用いられ西洋の様式を取り入
れたデザインが施されています。講堂には
戦時中に天皇の写真（御真影）を収めていごしんえい

た奉安庫の跡が残っており貴重です。
建築には御木本幸吉翁も協力し、彼の告

別式もこの建物で行われており、鳥羽にとっ
ても重要な建物です。

親となり、絵本のおも
しろさ（笑いあり、涙あ
り、考えさせられる！）
にはまってしまいました。
来年度は鳥羽市子ども
読書活動推進計画を見直し、より良い計画
を練ります。子どもたちに、本がより身近
なものとなりますように。

部訓は「至誠一貫」。相手の立場に立ち、真心をもって何事に
も立ち向かおう。活動の目的は、人づくり、心づくり、仲間づく
り。ねばり強く勉強し、ごみを拾い、人より先に挨拶をし、困っ
ている人を助ける。そんな人間を目指して修行中です。多くの人
たちの支援のおかげで、全国の舞台で野球ができる幸せを感じて、
本番は笑顔で楽しみたいと思います。

文化財紹介 旧鳥羽小学校

江崎教育委員

教育委員会では、廃校となった旧鳥羽小学校校舎
の利活用について、歴史資料の散逸を防止するため
の郷土資料館の設置や教育委員会の事務局などに利
活用することを検討しています。
改修には多くの費用が必要になることから、国や

県の補助金を活用しながら進めていきたいと考えて
います。現在は、校舎の文化的な価値を損なわない
ようにするため、校舎のどの部分の意匠や部材など
を重点的に残していくかなどについて、文化庁や三
重県、文化財や耐震の専門家に指導をいただきなが
ら、保存活用計画を策定しています。平成２７年度
には、改修にどれくらいの費用が必要なのか、各部
屋の利活用をどのようにしていくかを検討する予定
です。
現在、策定してい

る『旧鳥羽小学校校
舎保存活用計画』に
ついては、４月に市
立図書館やホームペー
ジで公開する予定で
す。

旧鳥羽小学校に保存されていた古写真から、特に
貴重な大正から昭和初期の写真１５点と、文化財で
ある旧校舎の昭和３年に作成された設計図を展示し
ています。
日 時 ３月２２日（日）まで 午前９時～午後４時
場 所 鳥羽歴史文化ガイドセンター２階（鳥羽１

丁目） 入場無料

利活用を検討しています

国登録有形文化財の旧鳥羽小学校校舎

【旧鳥羽小学校校舎保存活用計画策定委員会】

編集後記

“至誠一貫”全国へチャレンジしせいいっかん

旧校舎内を調査する委員のみなさん

※３月２０日～２３日、静岡県で開催される文部科学大臣杯全国少年野球大会に出場します！

≪ 鳥羽東中学校野球部顧問 濱口 誠 ≫

【写真展「近代の旧鳥羽町の風景」を開催中】



廃校利用のアイディア募集 旧鏡浦中学校は統合により廃校となっています。貴重な公有財産を
有効に活用できるよう、みなさんのアイディアをお寄せください。

給食で食育を推進します

ネ

ット依存の予防策として、学校だけでなく保護
者と連携した取り組みを進めています。１１月

１６日に開催された市Ｐ連の「市長・教育長・教育
委員と語る会」では、小中学校での現状を伝え意見
交換しました。そして、スマホや携帯電話について
次の三つのことを連携して取り組んでいくことを提
案しました。①必要のないスマホ
や携帯は持たせない。②夜９時以
降は親が預かる。③約束を決め、
フィルタリングをかける。今後は、
このことについて各校ＰＴＡで話
し合ってもらい、同意を得ること
ができれば、来年度から愛知県刈
谷市のように保護者に協力を呼び
かける予定です。

俺バターまぜたい！ 俺も！ 私も！…。１月１４
日に行われた、「あらっこ」のバレンタインチョ

コ作り教室では、２９人の安楽島小の子どもたちが
一生懸命お菓子作りをしました。放課後子ども教室
は、地域の方がコーディネーターや講師となって、
子どもたちに放課後を有意義に過ごしてもらおうと
いう事業です。家庭と学校、地域がつながりをもっ
て子どもの育ちを見守ることが、子どもたちの心豊
かな育ちの一助となりま
す。鳥羽市では２校のみ
での実施です。「うちの
地域でも教室を開きたい！」
「子どもたちに伝えたい
ことがある」など関心の
ある方は生涯学習課まで。

放課後の居場所づくりと健やかな育ちを

教育委員会生涯学習課
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株式会社亀川組代表取締役会長・元鳥羽商工会議所

副会頭・鳥羽商工会議所監事など要職を歴任。その

傍ら、鳥羽市ゴルフ協会会長や鳥羽市体育協会会長

として、スポーツ振興に尽力されています。
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年々
、
日本人アスリー
トの世界的な活躍が新聞紙上等

で大きく取り上げられている。
また、
昔にはなかっ
た新

種目もどんどん増え、
あまり耳慣れない競技もあり多種

多様である。

さて、
我々
人間は子供の頃から親戚や兄弟、
また、
近

所の子ども達と色々
な遊びを通して、
自然にその面白さ

と楽しさを知ると同時に人間関係を形成させて行くので

ある。
そして、
色々
なスポー
ツに興味を持ち自ら楽しむ

ことは元より、
観戦する人もまた楽しみながら元気と勇

気を得るのである。

さて、
どのスポー
ツ種目にもルー
ルがある。
また体重

別にランクされた競技もあれば、
相撲のように身長も体

重も桁違いの力士がハンディ
キャ
ッ
プもつけず同じ土俵

の上で対
等に勝負するものもある。
殆どの競技がそうで

あるが、
それはそれでまた見応えのあるものである。

スポー
ツ界でよく言われる「
心･

技･

体」
。
これはどの

種目にも共通するところである。
技を磨き、
身体を鍛え

ることは、
アスリー
トにとっ
て基本中の基本であるが、

同時に「
心」
、
メンタルの部分を磨くことは最も重要か

と思う。
人はそれがスポー
ツであれ、
日常生活であれ、

また、
ビジネスの場であれ「
メンタル」
の部分が大きく

左右することが多々
ある。

また、
スポー
ツに打ち込み鍛錬することで培われた強

い心は後に歩む人生の大きな財産となるであろう。

―
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第 ３ 回市民みんなで力を合わせ、鳥羽の教育を高めていきましょう。さまざまな分野の方にその熱い思いを語っていただきます。 今回は、体育協会長の登場です。さあどうぞ！チーム 鳥羽 そこが聞きたい

かもめ幼稚園

かもめ幼稚園では、さらなる幼児教育の充実を目的に、平成２７年４月から給食を開始
します。献立は小中学校と同じですが、食材の大きさや味付けは園児に合わせて調理しま
す。また、給食は基本的に毎日とします。ただし、月に１～２回程度のお弁当の日を設定
し、野外活動などの特別活動につなげていきます。子どもたちの健康な心と体を育むため
に、給食を通して食育を推進していきたいと考えています。

ネット依存を予防するための提案

教育委員会学校教育課


